

LA FAMILLE

REVUE HEBDOMADAIRE

L'abonnement, qui est d'une piastre (\$.100) par an, date du 1er janvier. S'adresser, pour tout ce qui concerne la revue, à F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre, à Joliette, P. Q., Canada.

N'Y TOUCHEZ PAS

Il y a quelque trente ans, un Romain, Alfred Baccarini, sans craindre de blesser le cœur de sa mère la sainte Eglise, s'élevait contre le Pape régnant.

Il se trouva un jour à Russi, près de Ravenne, à la tête de plusieurs révoltés.

Plus tard il devint ministre italien !

Plus tard le 2 octobre dernier, il fut appelé à rendre compte de son administration au Souverain Juge.

C'est à Russi même que le Christ-vengeur l'a brisé.

La mort de Raccarini a été épouvantable. Son agonie a duré 12 heures au milieu d'atroces souffrances. On lui a offert les secours de la religion, il les a refusés. Pendant tout sentiment d'humanité pour lui-même et pour les autres, il a repoussé les médecins et les parents. Il ne savait que rugir comme l'animal sauvage blessé dans l'arrène.

Voici ce qu'on écrivait à son sujet, la veille de sa mort, à l'*Osservatore Romano* :

“ Une personne de mes amis, revenue naguère de Russi et ayant des rapports intimes, même de parenté, avec la famille Baccarini, me communique des détails vraiment épouvantables sur les souffrances morales et physiques auxquelles le malheureux Alfred Baccarini est en proie.

“ Cette personne me raconte que le malade repousse avec la plus inflexible résistance tout secours divin et humain. Il ne veut pas voir